

THEATER, KINO, VORFÜHRUNG, DELÉMONT

MIDI THÉÂTRE : PRÉSENTATION DE SAISON

Clea Eden et Fanny Krahenbühl : voici le nouveau duo qui reprendra la direction du théâtre à partir de la prochaine saison! Elles organisent un repas afin de se présenter au public et d'anticiper quelques éléments de leur nouvelle ligne artistique. Elles parlent de leur envie de surprendre et d'innover, de l'importance de donner une plateforme aux artistes, de la centralité du théâtre pour repenser le monde. Très vite, l'ambiance tourne au vinaigre lorsque leurs discours divergent au point de faire jaillir les intolérances reciproques en termes de goût esthétique et de sensibilités politiques. C'est le début d'une escalade tragicomique en mode repas de Noël en famille, quand les vérités ressortent et que l'on n'est jamais loin de la catastrophe, ou de la catharsis...

Concept et mise en scène : KKuK Biel Biene / (Luca Depietri et Clea Eden) / Jeu : Clea Eden et Fanny Krahenbühl / Dramaturgie : Luca Depietri / Collaboration artistique et œil extérieur : Lara Jaeger



CONTACT

Théâtre du Jura
Route de Bâle 10
2800 Delémont

ÖFFNUNGSZEITEN

10. Dez. 2024
Dienstag

12:15

